

INFO MDA

Octobre 2020



À L'INTENTION DES PARENTS/FAMILLES
D'ACCUEIL ET INTERVENANTS DES ÉLÈVES
FRÉQUENTANT LA MAISON DES ADULTES

Bonjour à tous!

Il me fait plaisir de vous faire parvenir notre tout premier info MDA. Ce document permet à l'équipe-école de vous faire parvenir les informations importantes concernant l'école.

Mon premier coup de cœur s'adresse aux élèves ! Depuis la rentrée du 25 août, ils se sont adaptés d'une façon remarquable à toutes les consignes mises en place en raison du Covid. Nous sommes très fiers d'eux!

Mon deuxième coup de cœur est pour tous les membres du personnel de la Maison des Adultes qui adaptent jour après jour leur façon de faire, leurs interventions bienveillantes, et ce pour le bien et la sécurité de tous. Je vous lève mon chapeau!

En terminant, j'aimerais prendre quelques minutes pour vous dire que la situation est sous contrôle à la Maison des Adultes concernant la Covid, mais que les prochaines semaines seront cruciales pour la suite. C'est pour cela que nous vous demandons d'être vigilants et rigoureux sur les consignes sanitaires mises en place par la santé publique. Voici un rappel des principaux symptômes de la Covid-19 et des précautions à prendre en cas de doute.

Je vous remercie pour votre collaboration habituelle! Surveillez notre page Facebook ou notre site Internet pour rester informés rapidement!

Bonne lecture!

Valérie Jean, aide à la direction



Rappels importants concernant le Covid 19

Surveiller votre état de santé et guetter l'apparition des symptômes suivants :



Mesures à prendre pour éviter d'être malade et que d'autres personnes soient malades



- Vous hésitez à envoyer l'élève à l'école, voici un outil pour vous aider à la prise de décision. <https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/guide-auto-evaluation-symptomes-covid-19/>

Situations vécues	J'envoie l'élève à l'école	L'élève doit rester à la maison
Quelqu'un de ma famille ou l'élève ayant été en contact direct avec une personne infectée est en attente de son résultat Covid-19		X
Les autorités de la santé publique ne m'ont pas demandé d'aller passer le test, mais j'y suis allée quand même. L'élève est en attente de son résultat Covid-19, ne présente aucun symptômes	X)
Au départ le matin , l'élève présente au moins deux symptômes, dont la fièvre.		X
Au cours de la journée , l'élève développe au moins 2 symptômes		X (l'élève est isolé des autres, un appel est fait à la famille, l'élève doit quitter l'école et se faire tester pour le Covid-19)

Brossage des dents à l'école



Puisque le virus covid-19 peut se transmettre par gouttelettes et que les élèves peuvent être à proximité lors de cette opération, l'équipe-école a pris la décision de laisser tomber le brossage des dents avec les élèves sur l'heure du midi. Les trousse personnelles doivent être gardées à la maison.

Liste de matériel scolaire obligatoire



Voici la liste du matériel obligatoire à se procurer pour l'année 2020 : sac à dos, gourde d'eau remplie, écouteurs, étui avec crayons de plomb, efface, crayons de couleur. Tous les articles doivent être identifiés au nom de l'élève. Il n'y a aucun partage de matériel entre les élèves.

Vêtements



La saison froide est à nos portes. Veuillez prévoir un manteau chaud et des bonnes chaussures puisque les élèves font des activités extérieures presque tous les jours.

Stations de lavage des mains



Depuis une semaine, deux stations de lavage des mains ont été installées dans les deux principaux corridors de l'école afin que le lavage des mains soit sécuritaire et pour éviter les attroupements dans les salles de bain.

Accueil des élèves le matin (IMPORTANT)



Dès le 1^{er} octobre 2020, les portes de l'école seront barrées en tout temps. La porte principale des élèves située sur le côté sera débarrée à partir de **8h00 le matin**. Veuillez noter que ***c'est à ce moment que deux intervenants de la Maison des Adultes sont sur place pour accueillir les élèves***, faire le processus de désinfection des mains et diriger les élèves dans leur classe respective jusqu'à l'arrivée des enseignants à 8h15. Si vous utilisez un service de transport privé, le Plusmobile ou le transport de la Jacques Cartier, il serait bon de les aviser. Le STAC est avisé de cette procédure.

Accueil des élèves le soir



Dès le 1^{er} octobre 2020, les portes de l'école seront barrées en tout temps. La porte principale des élèves située sur le côté sera débarrée à partir de **16h00 en fin d'après-midi**. ***C'est à ce moment que les enseignants sont sur place pour accueillir les élèves***. Le temps d'attente à la cafétéria n'est plus permis en raison des règles de distanciation qui ne peuvent s'appliquer. À leur arrivée, les élèves sont dirigés directement dans leur classe respective.

Nouveau système de portes automatisées avec code d'accès



Dès la mi- octobre, un nouveau système de portes automatisées sera en fonction à la Maison des Adultes. Chaque élève aura un code pour entrer, et ce **à partir de 8h00 le matin**. Les enseignants de la Maison des Adultes, feront de la modélisation avec leurs élèves pour leur expliquer le fonctionnement. La secrétaire d'école peut aussi débarrer à distance la porte si elle voit que l'élève éprouve des difficultés.

Absence de l'élève



Lorsque l'élève s'absente, vous devez aviser Monsieur Guillaume Tardif, éducateur au numéro suivant : 418-622-7825 poste 2636.



Journée pédagogique 13 octobre 2020

Nous vous rappelons qu'il y a une journée pédagogique le 13 octobre prochain et que les élèves sont en congé.

Service de cafétéria et pause collation



Le service de cafétéria est toujours en fonction. L'élève qui désire un repas le mentionne aux responsables lors de la tournée des classes le matin et paie directement sur place son repas. Les repas coûtent 5,50\$ et comprennent une soupe, plat principal, dessert et breuvage. Une carte de 10 repas est en vente au coût de 55\$. La carte de l'élève reste à l'école. Les menus mensuels sont envoyés via l'agenda de l'élève.

À la pause du matin, des collations santé sont aussi disponibles au local de pause. Nous demandons aux élèves de payer avec de la petite monnaie au montant juste pour éviter la manipulation d'argent. Les collations se vendent de 0,75\$ à 2,00\$.

Sorties scolaires



Toutes les sorties scolaires sont interdites pour le moment.

Pour vous tenir informés



Voici les trois principaux canaux que nous utilisons pour vous informer de la vie scolaire et des nouveautés à venir ou pour des consignes particulières qui touchent la Maison des Adultes.



Notre site internet : <http://www.maisondesadultes.csdps.qc.ca/>



Notre site pour le matériel pédagogique : <https://sites.google.com/cea-csdps.com/materielpedagogiquemda/accueil>



Notre page Facebook : MDA QUÉBEC